

## Presentación

El presente número de la *Revista de lengua y literatura* significa en varios sentidos un relanzamiento de esta publicación, que se inició en 1987. Pensada por sus fundadores como un medio de difusión del trabajo del Departamento de Letras de la Facultad de Humanidades, se convirtió también en un vínculo con otras universidades nacionales y extranjeras a través del intercambio de artículos y, sobre todo, del canje. Lamentablemente, la regularidad de la revista se vio afectada por los problemas del país y de nuestra institución en particular. Es por ello por lo que sus directoras, con el aval del Departamento, propusimos un giro para esta nueva etapa. Por una parte, la especialización de la revista en los dos ámbitos ya planteados en su título: se prevén dos números anuales, uno dedicado a la lingüística y otro a la literatura. A partir del próximo número, se buscará acentuar el carácter monográfico de cada volumen: éste es el primero dedicado a la literatura y procura poner énfasis en *lo valioso y olvidado*. Conscientes de que muchos autores y títulos no se leyeron, otros fueron preteridos y olvidados, abrimos este espacio para abundar en el mejor conocimiento de nuestra literatura. "Dejada de la mano de Dios" en muchas ocasiones a lo largo de la historia, hoy por hoy sigue siendo éste un imperativo ineludible. Deseamos agradecer a todos los miembros del Comité Científico su generosa aceptación y su participación en el referato, y a todos los profesores del Departamento, su confianza en nuestro trabajo.

Angela Di Tullio - Enriqueta Morillas

**Nota:** Este número ha sido posible gracias al trabajo de edición llevado a cabo por Daniel Bagnat, del Departamento de Letras de la Universidad Nacional del Comahue, y del Director de Educo, el Sr. Luis Narbona. Como es de rigor, si bien los trabajos pertenecen a sus autores, pedimos disculpas por los errores que corren por cuenta de la dirección.